

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Sonnabend, 16.03.24 um 08:59 Uhr:

Sarstedt: Polizeimeldung aus Sarstedt

Leiche am Uferbereich gefunden

Gegen 13:20 Uhr wurde Dienstag nahe der Ortschaft Ruthe durch einen Passanten ein männlicher Leichnam im Uferbereich der Leine aufgefunden. Die Staatsanwaltschaft ermittelt.

SARSTEDT. Wie sich nach einer Obduktion bestätigte, handelte es sich dabei um den 75-jährigen Mann aus Nordstemmen, der seit Mitte Dezember vergangenen Jahres als vermisst galt. Der Leichnam wurde am Dienstagnachmittag von Kräften der Freiwilligen Feuerwehr Sarstedt geborgen. Eine eindeutige Identifizierung war zunächst nicht möglich. Auf Antrag der Staatsanwaltschaft ordnete das Amtsgericht Hildesheim eine Obduktion der Leiche an, welche am Mittwochnachmittag stattfand. Ein Abgleich des Zahnstatus sowie weiterer körperlicher Merkmale bestätigte, dass es sich um den 75-jährigen Vermissten handelt. Im Rahmen der Obduktion konnten keine Hinweise auf äußere Einwirkungen oder ein Fremdverschulden festgestellt werden, die zum Tode führten.



Die genaue Todesursache ist weiterhin unklar. Die weiteren Ermittlungen unter Sachleitung der Staatsanwaltschaft dauern an.

von [Redaktion LeineBlitz](#)

Erstellungsdatum: 28. April, 2024, 09:41 Uhr
Copyright © 2024, K3 Media, Pattensen.